

Jueves 08 de septiembre de 2022 - 12:00 AM

Nacionalismo extractivista



Escuchar Artículo

00:00 00:00



Columna de **Alexander Arciniegas**

Las rivalidades entre Francia y Alemania son viejas y alcanzaron su mayor intensidad hasta la Segunda Guerra Mundial, luego de lo cual, estos países se convirtieron en pilares de la Comunidad Europea del Carbón y del Acero núcleo de lo que hoy es la Unión Europea.

La desconfianza y el mutuo recelo entre estos dos vecinos llevaron a episodios sangrientos como la Guerra franco-prusiana en 1870 o la invasión de Hitler a Francia en 1940. Esta enconada rivalidad incluso trascendió al fútbol; recorremos la semifinal de España 82, uno de los partidos más disputados en la historia de los mundiales, como lo atestigua la brutal patada del Schumacher a Battiston.

No obstante, en medio de la crisis energética producto de la guerra en Ucrania que se ha traducido en los altos precios de la energía que golpean a las familias y empresas europeas, Francia y Alemania anunciaron su disposición de intercambiar gas por electricidad.

Y mientras estas cosas pasan en el mundo, en Colombia se ha generado una enorme polémica por la declaración de la ministra de Minas en la que dejó abierta la posibilidad de importar gas desde Venezuela en un lapso de 7 años que es cuando se agotarían nuestras actuales reservas. A los escépticos con la cooperación energética con el vecino, no está de más recordarles que el segundo gobierno Uribe se inició la exportación de gas desde Colombia hasta Venezuela y que esta se mantuvo hasta 2015 dejando buenos dividendos a Ecopetrol.

Petro y la integración suramericana

Aunque es claro que la agenda del actual gobierno es la transición hacia energías renovables esta directriz, necesaria en tiempos de crisis climática, esta no es incompatible con la posibilidad de comprar gas a Venezuela aprovechando el gasoducto que sale de Maracaibo en el Zulia vecino del departamento de la Guajira. Esta cooperación podría posteriormente, converger hacia la integración regional con base en energías limpias propuesta por el gobierno.

La cooperación energética entre Francia y Alemania revela el parroquialismo de esta especie de "nacionalismo económico extractivista" con el que sectores de nuestra derecha pretenden torpedear las políticas internas del gobierno Petro y la normalización de las relaciones con Caracas.

politicainternacional1648@gmail.com

Autor Alexander Arciniegas

Este artículo obedece a la opinión del columnista. Vanguardia Liberal no responde por los puntos de vista que allí se expresen.

Otras columnas

Petro y la integración suramericana

Chile ¿Ganará el No?

Afganistán un año después

La espada de Bolívar

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [inicia sesión](#).

[Ingresar](#)

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

Vanguardia TV

Video: La triste reacción de las mascotas al ver retrato de Darío Gómez

Liberaron a hijo de un ganadero que fue secuestrado en Aguachica, Cesar

Video: Jason Momoa, Acuaman, se rapó la cabeza por una buena causa

Vanguardia x PYMES Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Nacionalismo extractivista

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Páute con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretención
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revisas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Qhubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2022 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones

